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OBJET :  ECONOMIE BLEUE 

Monsieur le Président du Conseil Exécutif, 

La Corse, avec ses 1 000 kilomètres de côtes exceptionnelles, possède un potentiel 
maritime considérable. Face à cette opportunité, la promotion de l'économie bleue, 
incluant le nautisme, le tourisme maritime, la pêche, et l'aquaculture, semble être 
une stratégie clé pour stimuler la croissance régionale de manière durable.  

Selon les données générales, le secteur de la pêche a vocation à se développer et 
l'aquaculture montre un potentiel de croissance, contribuant à la diversification des 
activités maritimes. 

Dans ce contexte, quelles initiatives spécifiques l'Exécutif de Corse prévoit-il de 
mettre en place pour soutenir et développer ces secteurs, notamment le nautisme et 
le tourisme maritime ?  

Envisagez-vous des investissements significatifs dans les infrastructures portuaires, 
telles que l'amélioration des installations pour accueillir des navires de plaisance et 
favoriser le développement de services touristiques maritimes ? 

Par ailleurs, la transition vers les énergies marines renouvelables est un enjeu 
mondial et il est crucial de prendre en considération son potentiel au sein du 
développement économique de la Corse. La région méditerranéenne offre des 
opportunités significatives pour les énergies marines, et il serait intéressant de 
comprendre comment ces possibilités énergétiques marines renouvelables peuvent 
s'inscrire dans la stratégie globale de la région en matière de durabilité. 



 

 

Enfin, puisqu'il est crucial de garantir cette durabilité, notamment en conciliant le 
développement de l'économie bleue avec la préservation de l'écosystème marin 
corse, adoptant des pratiques respectueuses de l'environnement et mettant en 
œuvre des mesures de conservation pour protéger la biodiversité marine, nous 
serions intéressés de connaître les plans concrets de l'Exécutif pour assurer un 
équilibre entre le progrès économique, les opportunités énergétiques marines 
renouvelables et la protection de notre précieux patrimoine naturel. 




